COSSONAY - LA MAISON BLEUE

Un lieu d'accueil pour enfants-parents (0-4 ans)

COSSONAY Le lieu d'accueil enfants parents (0-4 ans) vous encourage à venir à nouveau sans appréhension par rapport au nombre, pousser la porte de la Maison Bleue avec enfin la possibilité de se réunir jusqu'à 15 adultes!

En effet, depuis l'automne dernier, dans le respect des directives sanitaires, nous avons jonglé avec les allées et venues des familles et leurs enfants simultanément et nous étions parfois contraints de proposer de revenir plus tard... Ce qui n'était pas évident ni pour les familles ni pour nous! La pandé-

mie et ses conséquences nous ont ainsi mis dans une situation singulière que nous n'avions jamais vécue en 34 ans d'accueil.

La tenue de notre assemblée générale a aussi du être reportée et se fera par courrier fin juin. Néanmoins le plaisir de la rencontre et l'enthousiasme de l'engagement pour

le concept de ce lieu d'accueil enfants parents sont intacts et selon le retour des familles, les enfants sont heureux d'y venir accompagnés.



Pour rappel ce type de prestations existe depuis plus de 30 ans à Cossonay soutenu par la Municipalité à qui va notre reconnaissance. Depuis 16 ans, nous faisons officiellement partie de la politique de promotion de la santé et prévention primaire enfants-parents 0-5 ans du canton de Vaud avec un soutien important de la Direction Générale de l'Enfance et la Jeunesse. Notre concept s'est inspiré de la Maison Verte créée à Paris par la doctoresse Françoise Dolto psychanalyste et pédiatre.

Vous y venez et restez le temps qui vous convient dans le cadre de l'horaire prévu. Pas besoin de s'inscrire et c'est gratuit. L'anonymat est préservé, seul le prénom et l'âge de votre enfant sont notés sur un tableau à l'arrivée pour qu'il se sente accueilli et nommé. Les seules règles en vigueur sont l'obligation de votre présence afin que l'enfant se sente en sécurité avec la personne avec qui il est en lien de confiance (parents, grands-parents, maman de jour, jeune fille ou jeune homme au pair), le respect de ne pas franchir la ligne des chaises avec les véhicules roulants afin de préserver un espace pour les jeux sur les tapis des tout-petits et enlever les chaussures à l'entrée pour une question d'hygiène. Le respect des mesures sanitaires est aussi (bien sûr) en vigueur. Puis c'est l'occasion de créer des liens, favori-

ser la parole et la communication entre petits et grands, approcher en douceur le processus de séparation, jouer... rire. De toute manière à La Maison Bleue, chaque accueil est un peu une nouvelle aventure avec des rencontres dans un cadre fiable: les mardis et vendredis matin (9h-11h30) et les jeudis après-midi

(14h30-17h, sauf pendant les vacances scolaires) vous êtes reçus par deux accueillantes professionnelles de la petite enfance pour partager jeux et discussion. Huit accueillantes sont engagées et on est en recherche d'un (ou d'une) accueillant(e) pour compléter notre équipe (voir annonce).

Venez nous rejoindre à la Maison Bleue mardi matin, jeudi après-midi ou vendredi matin... si le tourniquet multicolore tourne avec le souffle du vent devant la porte... c'est que l'accueil sera au rendez-vous! FRANÇOISE LIPP,

PRÉSIDENTE DE LA MAISON BLEUE

Site: www.maisonbleuecossonay.ch
Le fonctionnement de ce lieu d'accueil
est organisé par une association au comité bénévole qui peut être soutenue par
toute personne intéressée (explications
sur notre site). Compte BCV Lausanne
10-725-4 en faveur de L5115.53.68
Ass. La Maison Bleue). Le comité se
compose de Françoise Lipp, présidente,
Jacqueline Despland, trésorière, Monique Perroud et Anne Gonin-Nicole secrétaires, Isaline Prêtre.

PAMPIGNY Dans la forêt pampignolaise du secteur de Belmont, à l'ouest du village, les promeneurs empruntant un sentier forestier entre le Veyron et la desserte forestière auront la surprise de découvrir un hérisson sculpté dans une souche d'épicéa. Employé de l'entreprise de Nicolas Dumauthioz, Mehdi Burri, forestier-bûcheron habitant Montricher est l'auteur de cette œuvre. C'est lors de son apprentissage dans la région nyonnaise, au contact d'un collègue qui pratiquait la



sculpture à la tronçonneuse, que Medhi a pris goût à cette spécialité. «À l'école, j'étais bon dessinateur pour représenter la faune locale. Le premier animal que j'ai sculpté a été un écureuil. Pour sculpter, je me suis équipé de trois tronçon-

neuses avec des plateaux et des chaînes de différentes grandeurs qui sont suffisantes pour des réalisations en forêt. En 2014, ayant de plus en plus de demandes pour sculpter des animaux, je me suis équipé d'un outillage spécialisé de sculpteurs, à savoir des ciseaux à bois et gouges pour pouvoir affiner les détails... En forêt, Mehdi sculpte sur des souches d'épicéa ou de sapin blanc. Mais pour des pièces hors sol il utilise aussi le peuplier. En général ses œuvres sont huilées pour augmenter leur durabilité et rehausser la beauté du bois.

ARNOLD GRANDJEAN

Le Programme Bâtiments

énergie vaud

Préparons l'avenir
Pensons à la rénovation énergétique!
Le Programme Bâtiments et le Canton de Vaud soutiennent financièrement les assainissements énergétiques.
Profitez des subventions des maintenant.
leprogrammebatiments.ch
vd.ch/subventions-energie